



LOS NIÑOS CON SUS ALCANCIAS REFLEJANDO EL ESFUERZO POR APORTAR EN ESTA TELETÓN.



FOTOS: JESSIE GIPOULOU

EL BAILE, LA MÚSICA Y LA CULTURA NO PODÍA FALTAR, COMO SE VIVIÓ EN QUEMCHI.

Chilotes mostraron su espíritu solidario con múltiples actividades por la Teletón

En todas las comunas se desarrollaron espectáculos y encuentros, donde los niños fueron los protagonistas.

Jessie Gipoulou Brulé
cronica@laestrellachiloe.cl

Con gran entusiasmo familiar, destacándose sobre todo la participación de los niños y niñas, se celebró la fiesta solidaria Teletón 2024 en el Archipiélago. Iniciativas que en algunas comunas comenzaron hace un mes culminaron ayer con diferentes shows y actividades familiares para superar la meta nacional de \$38.044.459.976.

La capital provincial se cubrió de música. Todos se reunieron en la plaza de armas atraídos por la gran variedad de actividades entre juegos, presentaciones en vivo, gastronomía, dobles de artistas, la curiosidad de ver al periodista Ramón Ulloa (oriundo de Voigüe en Quemchi) y el buen clima que acompañaba, lo que anticipaba que la meta castreña de más de 104 millones de pesos se podría superar.

En tanto, la comuna de Quinchao celebró con todo en el predio Rosario Hueicha Leviñanco el esfuerzo de los departamentos municipales, establecimientos de educación, hospital, jardines infantiles y vecinos en general al superar lo reuni-



CENTRAL OMEGA

PARTICIPANTES DE LA TRADICIONAL MARATÓN SOLIDARIA QUE SE REALIZA DESDE MOLULCO AL CENTRO DE QUELLÓN.

do del año pasado llegando a sumar 16.652.010 pesos.

Una de las donaciones fue de la Escuela Rural La Capilla de Caguach con más de 320 mil pesos. Darío Corugual, su representante, agradeció a toda la comunidad educativa por doblar la meta 2023.

"Este año queremos destacar que pudimos doblar nuestro aporte, hicimos campaña del sobre, los niños hicieron sus alcancías,

también hicimos ferias, así que a raíz de todo eso y del esfuerzo de los docentes, asistentes, manipuladoras de alimentos y apoderados, logramos esta gran meta y quiero destacar el apoyo de los niños", recalzó la fuente.

En Tenún, comuna de Dalcahue, el show artístico comenzó a las 19 horas el día viernes, recibiendo con gran asistencia y entusiasmo a la Escuela de Tenaún Alto, niños y niñas del Jar-

dín Infantil Los Pulpitos, Bafoquem, Karla Galarce, Franco Ojeda, Los Hermanitos Leiva y El Charrito de Rilán.

QUELLÓN

Por su parte, en Molulco a las 16 horas del sábado comenzó la Gran Maratón Solidaria hacia el centro de Quellón con decenas de participantes entre bomberos, camioneros y corredores que reunieron sus aportes

para hacer entrega en la oficina de la ciudad.

Asimismo, en el Gimnasio Municipal San Carlos de Chonchi, la zumba hacía bailar a entusiastas féminas que hacían antesala del gran show, unas de las tantas iniciativas de la localidad que se sumaron a las actividades escolares y a la Lavatón de Bomberos.

Sergio Villaruel, director de la Unidad de Rescate señaló en vivo a la red social

de la Corporación Municipal de Chonchi que "acá estamos unos 20 voluntarios desde las 12 del día hasta las 5 de la tarde y esto va en directo a beneficio de los niños de la Teletón"

ORGULLOSOS

Mientras que en Quemchi, ya a las 21 horas publicaban orgullosos haber superado con creces la meta 2023 de 2.685.140 pesos, llegando a los 3.929.200 pesos. Un alza que atribuyeron al compromiso de toda la comunidad y del buen tiempo que acompañó para concretar el show en la plaza de armas con artistas invitados y locales que se ofrecieron a animar la jornada solidaria.

Maritza Melar, a cargo de recibir las donaciones y de llevar el cómputo, indicó que "el tiempo nos acompañó así que mucho mejor estar acá, es más cómodo, hay más espacio". Comentó que a las 18 horas ya se contabilizaban más de 200 personas en el público y se acercaban a la meta.

Al cierre de la presente edición aún se contabilizaban los aportes, mientras a nivel nacional el cómputo pasaba los 20 mil millones de pesos. ☺